



52 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, jueves 23 de julio de 2015

AÑO CXII

Nº 39.958



LAS EXPLOSIONES DE DINAMITA PROVOCADAS POR LOS MANIFESTANTES FUERON RESPONDIDAS POR LA POLICÍA CON UNA GRAN CANTIDAD DE AGENTES QUÍMICOS, INCLUIDOS GASES LACRIMÓGENOS.

FRUSTRADO EL DIÁLOGO, MANIFESTANTES ENCABEZADOS POR COOPERATIVISTAS MINEROS INTENTARON TOMAR LAS OFICINAS DEL MINISTERIO DE GOBIERNO, PRODUCIÉNDOSE ENTONCES ENFRENTAMIENTOS.

Intento de diálogo termina en violencia

• La Paz nuevamente fue escenario de enfrentamientos, luego que el presidente del Comité Cívico Potosinista, Jhonny Llally, abandonara la reunión con cinco ministros de Estado. El Gobierno lamenta la decisión de dirigentes de Comcipo y la ciudadanía potosina repudia represión policial. El saldo fue de 44 detenidos y un herido

I intento de diálogo entre los dirigentes del Comité Cívico Potosinista (Comcipo) y autoridades gubernamentales no pudo prosperar ayer, debido a que ambas partes no cedieron en sus posiciones, situación que provocó zozobra en la ciudad de La Paz, cuyas calles se convirtieron nuevamente en escenario de violencia con el saldo de un herido y cerca de medio centenar de

Con una masiva marcha de mineros cooperativistas, asalariados y cívicos, la dirigencia de Comcipo arribó al lugar del encuentro, ubicado en la avenida Arce de La Paz, al mediodía. Inicialmente se realizaron algunas consideraciones sobre las notas enviadas entre Comcipo y el Gobierno, momento en el que empezaron las discrepancias.

La violencia se desató luego que el presidente de Comcipo, Jhonny Llally, decidiera abandonar la reunión que sostenía con ministros de Estado, junto a sus afiliados, en instalaciones del Viceministerio de Régimen Interior, producto de los desacuerdos para instalar el diálogo.

Un funcionario del Ministerio de Gobierno resultó herido y más de 40 manifestantes movilizados fueron detenidos como conse-

cuencia de los violentos enfrentamientos ocurridos tras un fallido intento de diálogo entre cívicos y el Gobierno.

Para el politólogo Franklin Pareja, la violencia que sufrió ayer un sector de la ciudad de La Paz con el enfrentamiento entre cooperativistas y policías más los daños al ornato público pueden distorsionar el motivo de la demanda potosina y convertir el hecho en actos vandálicos; por tanto, "sólo el presidente Evo Morales puede dar solución inmediata a este conflicto", puntualizó.

Inf. Págs. 4 y 5, 1er. Cuerpo

Chávez cumple detención preventiva en Palmasola

• Policía busca al secretario general de la FBF, Pedro Zambrano

Los principales dirigentes de la Federación Boliviana de Fútbol (FBF) fueron trasladados a la cárcel de Palmasola. El presidente Carlos Chávez y el secretario ejecutivo, Alberto Lozada, arribaron a Santa Cruz procedentes de Sucre para cumplir la determinación judicial.

Lozada, quien llegó a la capital cruceña pasadas las 13.00 horas, deberá guardar detención domiciliaria, pero inicialmente fue trasladado hasta el régimen penitenciario hasta que cumpla con la fianza de Bs 150.000 que se le impuso. Entretanto, Chávez llegó a Santa Cruz pasadas las 17.00 horas y de inmediato fue trasladado a Palmasola, donde deberá permanecer mientras dure el proceso investigativo por los supuestos actos de corrupción en los que se lo implica.

Por otro lado, los efectivos de

la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) se movilizaron para ejecutar la aprehensión del dirigente de la FBF, José Pedro Zambrano, en Trinidad, sin embargo, descubrieron que el investigado por supuesta corrupción ya había puesto a la venta su vivienda y no asiste a su trabajo desde el 15 de junio, según la Red Erbol.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



EL DIRIGENTE CARLOS CHÁVEZ FUE CONDUCIDO A LAS CELDAS DE LA CÁRCEL DE PALMASOLA.

Brasil despliega militares para combatir crimen

El gobierno de Dilma Rousseff lanzó la Operación Ágata con 4.200 miliares, para combatir el crimen a lo largo de los 4.045 kilómetros fronterizos con Paraguaya, Bolivia y Argentina. Por primera vez, las autoridades contarán con el apoyo de radares.

Esta es la novena edición del megaoperativo militar, una movilización anual de combate al crimen transfronterizo, que el año pasado, como medida de seguridad previa al Mundial de Fútbol Brasil 2014, se extendió a los 16.886 kilómetros de extensión de todas las fronteras terrestres del país.

En la acción de este año, las operaciones de vigilancia y fiscalización se limitarán a los 166 municipios de los estados de Paraná, Mato Grosso do Sul, Mato Grosso y Rondonia que están próximos a las fronteras con Bolivia y Paraguay, según un comunicado del Ministerio de Defensa.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Ganaderos piden ampliar cupos para exportar carne

Glaucoma, causa de

ceguera en Bolivia

La Federación de Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz) solicitó a las autoridades gubernamentales la ampliación de los cupos de exportación de 5 mil a 10 mil toneladas, debido al excedente de la carne en el

El presidente de la entidad ganadera Fernando Menacho

Hoy en Femenina

explicó que escribieron dos misivas al Ministerio de Desarrollo Rural, haciéndole conocer la preocupación del sector y consideran que es necesario exportar 18.000 toneladas de carne a mercados del Perú, Ecuador y Venezuela.

El 65 por ciento de la población boliviana tiene un problema visual y necesita lentes, con alguna medida para ser utilizado en la niñez o en la edad adulta, entre las ametropías más frecuentes están: miopía alta, queratocono, cataratas y glaucoma.

El director del Instituto Nacional de Oftalmología, Joel

Moya, explicó los principales

padecimientos, sus causas y los

tratamientos, así como las formas

de prevención, haciendo hincapié

en el glaucoma como principal

causa de ceguera en el país.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

"Bolivia contra la Trata de Personas" fue presentada ayer por la Fuerza Especial de

Una campaña denominada Lucha Contra el Crimen (Felcc) en coordinación con la

Alianza Libres sin Violencia (ALSV), la misma que tiene el objetivo de informar los pasos para realizar las denuncias cuando una persona desaparece, a través del colocado

Campaña contra trata de personas

masivo de afiches. Bolivia ocupa cuarto lugar con más delitos de trata, según el Ministerio de Gobierno.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Doble atentado en Irak

AL MENOS 18 PERSONAS MURIERON Y MEDIO CENTENAR RESULTARON HERIDAS POR LA EXPLOSIÓN DE UN COCHE BOMBA APARCADO A LA ENTRADA DEL BARRIO CHIÍ DE AL SHUHADA, EN LA ZONA DE AL BAIYAA, EN EL SUROESTE DE BAGDAD. UNA SEGUNDA EXPLOSIÓN SE REGISTRÓ MÁS TARDE EN EL BARRIO DE AL-SHAAB, OCHO PERSONAS PERDIERON LA VIDA E HIRIÓ A MÁS DE TREINTA.



Tigres clasifica a la final

EL CONJUNTO MEXICANO TIGRES SUPERÓ ANOCHE POR 3-1 AL INTERNACIONAL Y SE CLASIFICÓ A LA FINAL DE LA COPA LIBERTADORES PARA ENFRENTAR A RIVER PLATE.

LOS COTEJOS SE JUGARÁN EL MIÉRCOLES 29 DE JULIO EN EL ESTADIO UNIVERSITARIO DE MONTERREY Y 5 DE AGOSTO EN EL MONUMENTAL DE NUÑEZ.

Inf. Suplemento Deportes



eldiario.bolivia